

La UAL firma un convenio con el Ayuntamiento de Vúcar

(10/3/2005 09:54) | > **Universidad**



La Universidad de Almería y el Ayuntamiento de Vúcar han firmado un convenio de colaboración mediante el cual el Consistorio vicario se une al resto de entidades colaboradoras con la segunda edición del Máster en Dirección y Gestión de Recursos Humanos. Esta colaboración permitirá a los alumnos del citado Máster realizar un periodo de prácticas de seis meses en la entidad pública.

La finalidad de estas prácticas es que los alumnos experimenten el acercamiento a la teoría que aprenden cada semana en las horas lectivas del Máster en la realidad diaria de las organizaciones almerienses. Este periodo de prácticas permitirá, además, a los alumnos realizar un proyecto fin de Máster, que será expuesto al final del mismo.

Para la firma del mismo, se reunieron por parte de la Universidad el Rector, Alfredo Martínez Almécija, y en representación del Ayuntamiento de Vúcar, su Alcalde, Antonio Bonilla Rodríguez.